



**Stadt Leverkusen**

Antrag Nr. 2021/1136

**Der Oberbürgermeister**

I/01-011-20-06-he

**Dezernat/Fachbereich/AZ**

29.10.2021

**Datum**

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Datum</b>	<b>Zuständigkeit</b>	<b>Behandlung</b>
<b>Bezirksvertretung für den Stadtbezirk II</b>	23.11.2021	Entscheidung	öffentlich

**Betreff:**

Stadthalle Opladen

- Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II vom 29.10.2021

**Anlage/n:**

1136 - Antrag





CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II  
Matthias Itzwerth, Heribertstr. 14, 51379 Leverkusen

**Stadt Leverkusen**

**Herrn Bezirksbürgermeister Pröpper  
Bezirk II**

**Goetheplatz 1-4  
51379 Leverkusen**

**-per Mail-**

**CDU-Fraktion in der  
Bezirksvertretung II**

**Der Fraktionsvorsitzende  
Matthias Itzwerth**

**Fraktionsgeschäftsstelle**  
Heribertstr. 14  
51379 Leverkusen

Festnetz: 02171 - 47249  
Mobil: 0178 – 138 4502  
Mail: matthias.itzwerth@gmail.com

Leverkusen, 29.10.2021

Zeichen: MI

## **Antrag der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung II**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Pröpper,  
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Bezirksvertretung II:

**Die Stadt wird gebeten, einen gemeinsamen Gesprächstermin mit dem Eigentümer der ehemaligen Stadthalle in Leverkusen-Opladen sowie den Mitgliedern der Bezirksvertretung II zu vereinbaren, um über den aktuellen Stand und insbesondere die Pläne für die weitere Nutzung des Gebäudekomplexes zu sprechen.**

### Begründung:

Mit der aktuellen Situation rund um die ehemalige Stadthalle in Leverkusen-Opladen sind weder die Mitglieder der Bezirksvertretung II glücklich noch die Bürgerinnen und Bürger von Opladen. In der Vergangenheit wurde immer wieder von verschiedenen Akteuren versucht, mit Anträgen oder Anfragen Klarheit zu den Plänen des Eigentümers hinsichtlich der weiteren Nutzung des Gebäudekomplexes mit Hotel und Anbau zu erhalten. Jedoch bislang erfolglos. Ein direkter Austausch der politischen

Vertretungen mit dem Eigentümer war bislang nicht möglich, da verschiedene Versuche in dieser Hinsicht nicht zum Ziel führten.

Aus Sicht der CDU in der Bezirksvertretung II kann es aber nur bei einem persönlichen Gespräch gelingen, die aktuell unbefriedigende Situation anzusprechen und die verschiedenen Interessen von Eigentümer und Politik/ Bürgerschaft zusammen zu bringen, auch um ggf. mögliche Unterstützungen von Seiten des Bezirks II zu besprechen.

Es besteht die Hoffnung, dass sich der Eigentümer einer Gesprächsanfrage durch die Stadt Leverkusen gegenüber offen zeigt und diese positiv annimmt.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

*Carolin Pötzsch*

gez.

*Matthias Itzwerth*